

**第1学年 学年通信 協働** ~自分らしく~

中学校生活が始まり3週間が過ぎました。そろそろ中学校の生活リズムにも慣れてきて、移動教室やランチの準備などスムーズに動けるようになりました。あわただしい生活も少しずつ落ち着いてきました。授業に対しても集中してまじめに取り組んでいる様子が感じられます。今後も、日ごとに一歩ずつ前進して、中学生らしい振る舞いを身に付けていくことを期待しています。中学生になった感想や決意を一部抜粋して載せましたので、読んでみてください。

さて、4月29日(金)から5月8日(日)までゴールデンウィークが始まります。今年は飛び石連休ですが、楽しみにしている人も多いと思います。今まで慣れない場所で緊張しながら生活してきた疲れもたまっていると思いますので、ぜひ心と体を休めてリフレッシュする時間も作ってください。連休が明けたら、また学校生活に集中して取り組めるように、体調を整えて準備をしておきましょう。

## ~ みんなの声 ~ 「中学生になって」



中学生になって挑戦したいことは、たくさんの友達を作ることです。なぜなら、いろいろな性格の友達を知ること、どうやって付き合っていけば良いのかを知ることができ、新しい友達を作れる方法を学ぶきっかけになると思ったからです。 (1組男子)

正直、私はそんなに勉強が得意ではないと思います。だから、中学生の勉強についていけるかな、と今でもまだ心配です。だけど、優しくな先生方に教えてもらえるので、不安だった気持ちが少しなくなりました。また、新しい友達もできました。その友達のおかげもあって、楽しく登校することができています。 (1組女子)

私が中学生になってがんばりたいことは、その場面にあった行動をとれるようにすることです。中学校は小学校のときより人が増えて、集団行動が増えていきます。なので、中学校では人の気持ちを考えながら、その場所の様子を見て、楽しい感じだったらみんなで盛り上げて、だれかが話していたら、その人の話をしっかり聞いて様々な場面に対応できるようにしていきたいです。 (2組女子)

ぼくは中学生になって、一段と勉強をがんばりたいです。そして、もう一つがんばりたいことがあります。それは、いろいろな人と仲良くなることです。中学生になって、ちがう小学校の人がたくさんいます。中には、すごい特技を持っている人や、めずらしい特技を持っている人もいます。そんな、いろいろな人と仲良くなり、中学校生活を良くしていきたいです。 (2組男子)

私は中学生になって、やりたいことがあります。それは、もっと人と関わりを持つことです。小学生のときはそれほど人と関わりを持っていませんでした。ですが、小学校を卒業し、中学校に入学したこの春、私はもっと人と話したい、いろんな考え方を知りたと思いました。だけど、なかなかむずかしいものですね。だから、これからもっともっと人と話したいです。  
(3組女子)

ぼくが中学生になってできた目標は、目の前にあることを全て全力でがんばることです。なぜこの目標にしたかという、これからは新しいことが増えてくるからです。勉強だと覚えることが増えたり、難しい問題がどんどん増えてきます。また、周りの人は知らない人ばかりだし、不安なことが多いです。でもだからこそ、それを全力でがんばることで、自分の中で新しい扉が開いて一つ成長すると思います。  
(3組男子)

私はこの日比津中学校で、係の仕事をがんばりたいと思いました。理由は、初めての係活動だからです。掲示係は、ただちらしなどプリントをはるだけですが、みんなが見やすいように整えることができます。なので、プリントをはるだけではなく、細かいところなどを工夫したいと思います。  
(4組女子)

中学校で楽しみなのは音楽会です。どうしてかという私は音楽が好きで、その中でも合唱が特に好きだからです。みんなと一緒に練習して、みんなと一緒に歌えることをとても楽しみにしているし、1年4組のみんなの声が合わさるのを聞いてみたいです。  
(4組女子)

#### <5月の主な予定>

- 2日(月) 道・水1・水2・水3 ランチルーム利用開始  
学級懇談会(13:00) 部活動保護者会(14:30)
- 6日(金) 金1・金2・金3・金4・金5・水6
- 9日(月) 月2・月3・月4・月5・月6
- 11日(水) 生徒委員会(15:05)
- 12日(木) 腎臓検診2次
- 13日(金) 内科検診(13:15) 生徒議会(15:05)
- 25日(水) 心臓検診(13:20)
- 30日(月) 教育実習開始(~6/17)
- 31日(火) 授業参観(5・6限)

